

OMBUDSMAN

Syukur Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 69, Dit. Lantas Polda NTB Berikan Penghargaan Personil Berprestasi

Syafruddin Adi - NTB.OMBUDSMAN.CO.ID

Sep 24, 2024 - 15:09



Kapolsa NTB saat menyerahkan penghargaan kepada Personil Polantas yang berprestasi, pada acara syukuran Hari lalu lintas Bhayangkara ke 69, Selasa (24/09/2024)

Mataram NTB - Sebagai wujud rasa syukur keberadaan Polisi Lalu lintas hingga saat ini, Direktorat Lalu lintas Polda NTB melaksanakan acara seremoni

Syukuran Hari Lalu Lintas Bhayangkara ke 69 tahun 2024, Selasa (24/09/2024).

Acara syukuran tersebut berlangsung di Ballroom Lombok Raya Hotel dihadiri Kapolda NTB, Wakapolda NTB, segenap PJU Polda NTB, Kepala OPD Tingkat Provinsi NTB, Mitra Kerja Dit. Lantas Polda NTB, serta para tamu undangan lainnya. Disamping itu, acara Syukuran tersebut diikuti oleh seluruh Sat Lantas Polres/ta jajaran melalui virtual di masing-masing wilayah.

Dalam kesempatan tersebut Kapolda NTB Irjen Pol. R. Umar Faruq menyampaikan ucapan Selamat kepada Direktorat Lalu lintas Polda NTB atas keberadaannya selama ini sehingga dapat memberikan manfaat kepada masyarakat khususnya membantu kelancaran aktivitas masyarakat di jalan raya.

Lanjutnya, Polantas hingga saat ini masih dipercaya oleh negara dan masyarakat untuk mengatur aktivitas di jalan raya, oleh karena itu patut kita syukuri keberadaannya sehingga memberikan banyak manfaat bagi masyarakat.



Ke profesionalisme yang dimiliki oleh fungsi lalu lintas akan menjadi jaminan bagi keselamatan masyarakat di jalan raya. Dengan arus kendaraan yang begitu padat tentu peran personil lalu lintas untuk melancarkan arus lalu lintas di jalan raya sangat dibutuhkan.

“Kita berharap di Hari Lalu lintas bhayangkara ke 69 ini Dit. Lantas Polda NTB akan semakin berkembang sehingga mampu memberikan banyak manfaat kepada masyarakat, “tutupnya.

Pada kesempatan yang sama, Direktur Lalu lintas Polda NTB Kombes Pol. Romadhoni Sutardjo S.IK., menyampaikan bahwa dalam rangka Hari lalu lintas bhayangkara ke 69 tahun 2024, Dit. Lalu lintas Polda NTB telah melakukan berbagai kegiatan sosial di antaranya Bakti Sosial (Baksos) Religi dengan melakukan gotong royong membersihkan tempat-tempat ibadah dan menyalurkan bantuan bagi pengelola.

Kemudian kegiatan Bantuan Sosial (Bansos) dengan menyalurkan paket sembako kepada masyarakat penerima manfaat, membangun sumur Bor untuk masyarakat yang membutuhkan di kabupaten Lombok Barat serta pendistribusian air bersih kepada lingkungan masyarakat yang membutuhkan.

Kegiatan sosial lainnya yang dilaksanakan dalam rangka Hari lalu lintas bhayangkara ke 69 ini adalah Anjongsana serta menyalurkan bantuan kepada purna wirawan Polantas dan Personil yang sedang dalam keadaan sakit.

Terakhir Dit. Lalu lintas Polda NTB memberiksn Apresiasi berupa penghargaan kepada para personil Polantas Polda NTB dan Personil Sat Lantas Jajaran Polres/ta yang dianggap berprestasi dalam menjalankan tugasnya baik sebagai fungsi Lalu lintas maupun fungsi-fungsi lainnya.

Ia berharap syukuran di Hari Lalu lintas ke 69 ini dapat memberikan semangat dan motivasi kepada seluruh personil Polantas agar dapat menjadi Polisi yang Modern yang mampu menjawab segala bentuk tantangan yang ada di kemudian hari sesuai tema Hari lalu lintas bhayangkara ke 69 yaitu Polantas Presisi hadir menuju Indonesia Maju. (Ada)